

Les élèves de CE1

Ont dit « au revoir »
à la classe de CP
pour découvrir une nouvelle
classe et un nouvel élève :

Joseph



Mais ils ont également découvert de nouvelles disciplines.

Chaque matin après l'accueil et les rituels (la date, la météo, le menu du jour et le petit bonheur), les élèves font de l'**EMC** (Education Morale et Civique). Ils apprennent ainsi à devenir des élèves responsables.

En étude de la langue française, les élèves de CE1发现 :

- la **grammaire** en apprenant à construire des phrases,
- le **vocabulaire** avec l'ordre alphabétique et le dictionnaire,
- l'**orthographe** avec la fameuse dictée du vendredi,
- et la **conjugaison** avec ses verbes au passé, au présent, au futur.

En mathématiques, les élèves de CE1 sont contents de travailler en **calcul** et en **géométrie** sur des fichiers où Tirobot et Robotine les accompagnent.

Et la discipline qu'ils adorent, c'est bien sûr : l'**EPS** (Education Physique et Sportive). Ils ont la chance de bénéficier d'un créneau à la salle des sports d'Oudon le lundi de 14h15 à 15h15 ; ils y vont avec les élèves de CP.



Les élèves de la classe de CE1



sont heureux de vous présenter leurs créations en
Land Art



Les marrons ont eu beaucoup de succès auprès des élèves de CE1. Nous les avons utilisés dans plusieurs disciplines (en français, en mathématiques, en découverte du monde, en arts visuels). Et vous avez dû en retrouver dans leur cartable !!!